



**GESCHÄTZTE LESERINNEN
VON ST. PÖLTEN KONKRET!
LIEBE TIERFREUNDE!**

Ein sehr arbeitsreiches Jahr neigt sich dem Ende zu. Gemäß unserem Motto hat sich „wieder alles um unsere Tiere gedreht“. Unsere Tiere sollen sich bei uns wohlfühlen, das ist unser erklärtes Ziel.

Waren es 2009 die neuen Katzegehege, so haben wir 2010 mit den neuen Hunde-Außenanlagen wieder so eine Wohlfühl-Einrichtung für unsere Schützlinge geschaffen: 8 neue Sommergehege, jedes ca. 80 m², zur Hälfte überdacht, mit Rasen und Bäumen ausgestattet. Dazu eine Auslaufwiese und ein Abkühlbecken.

Für unsere Bemühungen erhielten wir auch großes Lob im Rahmen einer Studie der Veterinärmedizinischen Universität Wien: Das Tierheim St. Pölten, das zu den größten Tierheimen Österreichs zählt, wird darin als besonders tierfreundlich, liebevoll und bestens geführt bezeichnet. Auch wurde unser Spaziergeher-Programm besonders gelobt. Die Hunde und Katzenquarantäne-Stationen wirken sich besonders gut auf den Gesundheitszustand unserer Tiere aus. Wenn unser Tierheim österreichweit so gut dasteht, so ist dies nur durch Teamarbeit möglich geworden. Ich danke allen freiwilligen Helfern, den hauptberuflichen Mitarbeitern und meinen KollegInnen vom Vorstand für ihren unermüdlichen Einsatz!

Ein großes Dankschön gilt aber auch den vielen Tierfreunden, die mit ihren Spenden und finanziellen Unterstützungen unsere Arbeit erst möglich machen! Die finanzielle Basis für unsere Arbeit liegt auch beim Land NÖ sowie den Städten und Gemeinden unseres Einzugsgebietes. Ich danke allen Verantwortlichen. Ein besonderes Herz für das Tierheim verspüren wir in der Landeshauptstadt St. Pölten, auch hier sage ich aufrichtig Danke. Apropos Finanzen – unser Finanzreferent Vorstandsdirektor Otto Korten sorgt seit Jahrzehnten dafür, dass im Tierschutzverein St. Pölten die Kasse stimmt. Auch ihm sage ich für sein Engagement ein herzliches Dankeschön.

Ein frohes Weihnachtsfest und ein gutes neues Jahr 2011 wünscht Ihnen

Obmann Mag. Willi Stiowick
Tierheim St. Pölten

Tierphysiotherapeutin
Katharina Strachwitz



**NEU IM TIERHEIM:
PHYSIO- UND VERHALTENSTHERAPIE**

Seit September 2010 weht frischer Wind in unseren Segeln. Katharina Strachwitz, Tierphysiotherapeutin und Hundeverhaltenstrainerin, steht uns nun mit Rat und Tat zur Seite. Mit ihrem Wunsch, die neusten Erkenntnisse in der Hundeverhaltensforschung den Tieren zu Gute kommen zu lassen die besonders hilfsbedürftig sind, stieß sie zu uns: „Ich bin beeindruckt wie sauber und ordentlich und mit wie viel Herzblut dieses Tierheim geführt wird!“ Wir arbeiten nun mit ihr an einem Konzept, wie den Tieren die Dauer ihres Aufenthaltes im Tierheim so angenehm wie möglich gestaltet werden kann. Stressreduktion steht hier an erster Stelle, denn oft haben die Tiere viel durchgemacht. Die Zeit bei uns soll genutzt werden, um eventuelle Verhaltensprobleme zu erkennen und dem Hund die nötigen Hilfen zu geben. Außerdem erhält jeder neue Hundebesitzer, der ein Tier aus unserem Heim aufnimmt, eine individuelle Beratung, um den Start im neuen Zuhause gut gelingen zu lassen.

Auch Vorträge zu interessanten Themen werden angeboten.
www.tierphysiopraktik.at

IMPRESSUM: Medieninhaber, Herausgeber, Verleger und Redaktion: Tierschutzverein St. Pölten – vertreten durch Obmann Mag. Willi Stiowick. Anschrift: 3100 St. Pölten, Gutenbergstraße 26, Telefon: 02742 / 77 272, E-Mail: office@tierschutzverein-stpoelten.at, www.tierschutzverein-stpoelten.at. Fotos: Josef Vorläufer, Archiv, ZVG. Produktion: Living Office Kommunikationsberatung GmbH. Erscheinungsort, Verlagspostamt, Herstellungsort: 3100 St. Pölten.

WIR SAGEN DANKE IM NAMEN UNSERER SCHÜTZLINGE!

Frau Katharina Strachwitz, die am Tag der offenen Tür eine Sammlung veranstaltete zur Abdichtung der Spalten bei den Hundeklappen; Frau Gertrude Schwarz für Ihre laufende finanzielle Unterstützung; Herrn Edwin „DIDI“ Prochaska unterstützt uns bei Plakataktionen; Frau Renate Leeb Apotheke Prinzersdorf für die äußerst großzügigen Medikamente- und Geldspenden; Herrn Josef Benes für 34 Farbbilder zur Verschönerung unseres Tierheimes; Herrn Peter Sladky, der uns immer wieder Geldspenden überreicht; Herrn Gerald Reiter, Herrn Georg Schneeberger und Herrn Hannes Ratzler für die Unterstützung beim Einbau der Bewässerungsanlage; Unserem Flohmarktteam – Familie Schweiger und ihren vielen Helfern; Herrn Reinhard Mayer, der unsere Homepage hervorragend betreut; Allen Firmen, die uns erlauben eine Spendenkassa aufzustellen; All jenen die uns immer wieder mit Geld-, Futter- oder Sachspenden bedenken.

Damit die Anliegen des Tierheimes St. Pölten eine breite Öffentlichkeit erreichen, knüpften wir mehrere Kooperationen und danken dafür Bürgermeister Mag. Matthias Stadler, Martin Koutny (Chefred. St. Pölten Konkret), Prof. Harald Knabl (Geschäftsführer NÖ Pressehaus und NÖN-Chefredakteur), Mag. Martin Bosch und Katharina Hochecker (Living Office Kommunikationsberatung GmbH).

